

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Henri PERREYVE

Il faut se garder de croire que ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 268

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Il faut se garder de croire que le culte armé de la patrie soit un culte profane, et comme la religion de ceux qui n'ont point d'autre espérance ; il faut se garder de croire que le partage du chrétien soit la seule contemplation du Ciel, mêlée d'une molle indifférence pour les fortunes de son pays... L'existence de la patrie céleste confirme, au lieu de la détruire, la grandeur et la valeur de la patrie de la terre ; et bien loin que les devoirs de l'homme, comme citoyen de l'éternité, contredisent ou annulent ses devoirs comme citoyen du temps, ainsi les obligations du chrétien envers la patrie du Ciel sont le modèle de ses obligations envers la patrie de la terre.

Abbé PERREYVE.